



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

marine

Question écrite n° 30164

Texte de la question

M. Jean-Jacques Candelier interroge M. le ministre de la défense sur la sécurité de la base des sous-marins nucléaires de l'Île-Longue. Il a demandé une enquête approfondie sur la sécurité terrestre, maritime et aérienne du site. Il lui demande quels en sont les résultats.

Texte de la réponse

A la suite d'un reportage paru le 11 juin dernier dans un quotidien de la presse régionale bretonne dénonçant la vulnérabilité de la base des sous-marins nucléaires lanceurs d'engins de l'Île-Longue, le ministre de la défense a confié à l'inspection générale des armées la réalisation d'une enquête approfondie sur la sécurité terrestre, maritime et aérienne du site. Les résultats des investigations en cours, non connus à ce jour, ne manqueront pas d'être communiqués, le moment venu, à la représentation nationale et notamment aux membres de la commission chargée de la défense de chacune des deux assemblées.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Jacques Candelier](#)

Circonscription : Nord (16^e circonscription) - Gauche démocrate et républicaine

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 30164

Rubrique : Défense

Ministère interrogé : Défense

Ministère attributaire : Défense

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [25 juin 2013](#), page 6558

Réponse publiée au JO le : [6 août 2013](#), page 8447